

クリーンパーク北但イベント情報

「焼き芋 & 竹おもちゃ作り大会」を開催しました

令和元年11月17日(日)クリーンパーク北但で「焼き芋&竹おもちゃ作り大会」を開催しました。

最初に、9月に収穫したサツマイモで『焼き芋』を作りました。

塩をつけた芋に、濡らしたキッチンペーパーとアルミホイルをすき間なく巻いて、おき火にした焚き火めがけて「美味しい焼き芋になあれ!」と願いながら何個も投入しました。

焼き芋ができる間に『竹おもちゃ作り大会』のスタートです。

竹鉄砲と竹トンボの2班に分かれて、慣れない竹切ノコギリとクラフトナイフを使いながら、一生懸命作っていました。できた竹鉄砲には、大根の弾をつめて、ペットボトルめがけて的あて競争です。子ども達の元気な声はずみずみ。竹トンボは、竹を薄く削るのに大苦戦。最後はお父さん、お母さんが力を発揮して何とか完成しました。

そしていよいよお待ちかねの焼き芋です。絶妙な焼き具合で出来上がった焼き芋は、食べるにとっても甘くて最高の味でした。「おいしいね」「もう1個」参加した親子たちは、里山の秋を楽しそうに過ごしていました。

【焼き芋大会】



塩を振った芋に濡れたキッチンペーパーを巻いて



アルミホイルをすきまなく巻いて



おき火の中に投入します



焼けたかな



熱いから気をつけてね



どれどれおいしいかな？



おっきなお芋!おいしいぞ

【竹おもちゃ作り大会】



竹トンボ、まずは先生の見本をよく見て



竹を薄く削ります



お父さん頑張って



だんだんとお父さんお母さんも夢中に・・・



竹鉄砲作りです。



出来上がった竹鉄砲に大根の弾込めて



ペットボトルの的めがけて、バーン!



飛ばないよ～